

Compte-rendu de la réunion du 26/06/2020

La réunion s'est déroulée à Pleyber-Christ à 20h30 avec la présence de Gildas Cochenec, Nathalie Doitteau, Emilie Loaec, Yann Le Berre, Frédérick Foustoul, Mickael Cueff et Tiphaine Le Duff.

-Le bureau a fait le point sur les commandes de casques et hans. Elles ont été réparties entre les membres du bureau. Les personnes ayant passées une commande seront contactées prochainement pour pouvoir la récupérer.

- Le bureau réfléchit à une ou des animations possibles sur le mois de septembre et suivant les autorisations, étant donné que les courses n'auront pas lieu cette année. Toutes les idées sont les bienvenues, le bureau compte sur ses membres et sympathisants pour y réfléchir également.

-Le bureau a décidé de faire une assemblée générale et un repas de fin de saison comme à son habitude (repas payant). Cependant, au vu des conditions sanitaires, cela reste à confirmer.

- Le bureau remercie Anthony Pichon pour le prêt de son local pour la réunion.

Le bureau vous tiendra informé suivant l'évolution des informations qu'il y aura dans les jours, semaines ou mois à venir.

Prenez soin de vous et de votre entourage ! Au plaisir de vous revoir bientôt !